
Herr Büchner (sachkundiger Einwohner) bemerkt, nach einem Jahr sei das Eigenkapital um 50 
Mio. Euro gesunken. 
Er möchte einen Lagebericht, der einen Ausblick auf beispielsweise die nächsten zwei Jahre 
liefert. 
 
Frau Rudolf antwortet, auf Seite 39 im Bericht der Stadtverwaltung sei das erläutert. Der 
Lagebericht müsse aber zukünftig noch ausgebaut werden. 
 
Herr Dr. Meerheim stimmt zu, dass dies unbedingt nötig sei. 
 
Herr Borries verweist darauf, dass im Prüfbericht ebenfalls ein ausführlicherer Lagebericht 
gefordert werde. 
 
Frau Nagel beendet die öffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses um 17:22 Uhr. 
 


